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新・アジサイだより 第９４号(通算２０６号)            ２０１５年６月２１日 

日 

胸
が
す
く 

ス
カ
ッ
と
質
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志
位
和
夫 

（
は
る
み
の
ワ
ク
ワ
ク
川
柳
） 

 

■皆さんの「ご意見」・「ご要望」をお寄せ下さい。■「生活相談」お気軽にご連絡下さい。５月の相談対応１２件。 

１
５
日
開
会
の
定
例
県
議
会
で
「
今
国
会
で
の

『
安
全
保
障
関
連
法
案
』
の
廃
案
を
国
に
求
め
る

意
見
書
」（
案
）
を
議
員
提
案
で
提
出
で
き
る
よ
う

が
ん
ば
っ
て
い
ま
す
。
意
見
書
は
議
員
４
人
の
賛

成
が
な
け
れ
ば
出
せ
ま
せ
ん
。
日
本
共
産
党
会
派

は
３
人
で
す
。
無
所
属
議
員
や
民
主
党
会
派
な
ど

へ
も
働
き
か
け
て
い
ま
す
。 

 

 

「
お
か
え
り
、
じ
い
じ
」 

５月のホームページアクセス数  

２３，０１４件（１日平均７４２件） 

５／３０ヨーカドー前の大竹進街頭演説会に応援に来た日本共産党小池晃参議院

議員・民主党阿部知子衆議院議員・大竹進候補・ファルマ後援会の皆さんと共に 

朝
街
宣
再
開 

知
事
選
中
は
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
の

で
、
８
日
大
町
ヒ
ロ
ロ
前
か
ら
始
め
２

１
日
ま
で
に
６
回
と
な
り
ま
し
た
。 

＝ ５ 月 １ ９ 日  環 境 厚 生 委 員 会 で 質 問 ＝ 

 
●東通原発の事故の際の住民の避難は万全か 

◆住民避難の移動手段は確保できるのか 

＜環境生活部長＞30 キロ圏内の５市町村が避難計画で想定しているバス必要台数は 1600 台とな

る。しかし、今後バス、自家用車，海路なりを組み合わせ、各施設の使用台数も考慮し調整してい

くことになる。（自治体のバス保有台数はわずか 16 台） 

 ◆避難の受け入れ先となる青森市や弘前市における食料等の調達についてどう考えているのか 

＜原子力安全対策課長＞毛布などの支援物資は備蓄している。食料・水・生活必需品などは民間の

業者と災害時における物資の供給に関する締結をしている。原子力防災の際の費用については、バ

ス・食材の調達など協力したところが負担を負わないようにする。 

●女性の登用率の状況は進んでいるか 

 ＜青少年・男女共同参画課長＞県の審議会における女性委員の比率は 40％の目標に対し 34.8％。

県議会における女性議員の登用は 48 人中 3 人で 6.3％、市部で 10.6％、町村部で 3.0％。管理職の

登用は、人事課が 5％、教育庁 15.7％、警察本部 0%となっている。 

●有料老人ホームの実態は 

＜高齢福祉保健課長＞有料老人ホームの設置数は 5 月１日現 

在県全体で 199 ヶ所。うち弘前市には 54 ヶ所あり、42 ヶ所 

が株式会社運営。市町村や利用者等からの情報提供等に基づ 

き立ち入り検査・指導を行っている。 

●介護報酬改定の影響について 

＜同上＞今のところ事業者に影響が出ているという話は聞 

き及んでいないが、今後利用者の質の確保という観点から市 

町村や関係団体等から情報収集していく。 

 

共産党議員が２人から３人になり県議

団控室が拡張されました。 

県 知 事 選 大竹進候補 １２万７５２５票（２６％）

獲得し健闘・政治を変える流れ広げる！ 

税別￥６００ 


